
REQUERIMENTO Nº 024/2024 

 

Requer à Mesa Diretora o envio de expediente ao Executivo 

Municipal solicitando informações sobre a construção da ponte  

que liga a Salto do Lontra e outros assuntos complementares. 

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

Considerando a construção da ponte que liga o município de Dois 

Vizinhos ao Salto do Lontra; Considerando que a preparação para a construção do lado do 

município de Salto do Lontra já foi finalizada; Considerando que houve processo licitatório 

realizado pela prefeitura de Dois Vizinhos; Considerando ainda o tempo transcorrido e o descaso 

com a população local, este vereador no uso de suas atribuições legais, requer envio de expediente 

ao Executivo Municipal solicitando as seguintes informações: 

a) Informe qual o resultado do processo licitatório realizado para a construção da ponte; 

b) Informe a razão da inércia municipal até o presente momento; 

c) Explique se existe e qual é a problemática encontrada pela equipe de obras responsável para 

que ainda não tenha sido concluída tal obra; 

d) Que apresente o plano de obras e estimativa de tempo para finalização da ponte. 

JUSTIFICATIVA 

As informações são necessárias para o pleno desempenho do 

mandato de vereador em sua devida função fiscalizatória, considerando primordialmente a extrema 

necessidade de utilização da ponte tanto pela população duovizinhence quanto de Salto do Lontra, 

as quais tem sido submetidas a se deslocar por mais de 20 quilometros pela ausência da ponte, 

sendo que isso traz prejuízos de ordem social, econômica e de saúde pública.  

Plenário da Câmara de Vereadores,  

em 24 de setembro de 2024. 

 

 

Fabio Junior Gaspar 

Vereador 


